

BESONDERHEITEN DER MIGRATIONSREGISTRIERUNG VON AUSLÄNDISCHEN BÜRGERN IN EINZELNEN STÄDTEN DER RUSSISCHEN FÖDERATION WÄHREND DER AUSTRAGUNG DES FIFA-KONFÖDERATIONEN-POKALS

29.05.2017

Für die Zeit der Austragung des FIFA-Konföderationen-Pokals 2017 hat Russland am 11. Mai mit dem Dekret des Präsidenten vom 09. Mai 2017 Nr. 202 verschärfte Sicherheitsmaßnahmen eingeführt, die unter anderem Einreisebeschränkungen und (oder) den vorübergehenden Aufenthalt und die vorübergehende Unterkunft ausländischer Bürger zeitlich befristet neu regeln. S. dazu:

<https://rg.ru/2017/05/10/prezident-ukaz202-site-dok.html>.

Dieses Dekret führt ein Sonderverfahren für die Registrierung der ausländischen Bürger am Aufenthaltsort in einer Reihe von russischen Städten während der Austragung von genannten sportlichen Veranstaltungen ein.

Gem. dem Punkt d) dieses Dekrets erfolgt die Anmeldung der ausländischen Bürger am Aufenthaltsort oder die Registrierung am Wohnort **im Laufe von 24 Stunden ab deren Ankunft** am Aufenthaltsort oder am Wohnort bei Vorlage von Dokumenten, die durch die Gesetzgebung der Russischen Föderation vorgesehen sind.

Es sei daran erinnert, dass bisher gemäß dem ordentlichen Verfahren die ausländischen Bürger im Laufe von 7 Werktagen ab Ankunft anzumelden sind.

Für Ausländer, die in russischen Hotels verbleiben, ist die eintägige Registrierungsfrist bereits seit längerem gesetzlich vorgeschrieben. Die Registrierung übernimmt in diesem Fall das Hotel.

In der Praxis bedeutet die Einführung der erwähnten Maßnahmen für den Zeitraum vom 01.06. bis zum 12.07.17 Folgendes:

1. Die Anmeldung ausländischer Bürger muss in den Städten:

- Kasan
- Moskau
- Sankt-Petersburg
- Sotschi

im Laufe von 24 Stunden erfolgen. Verbindlich ist dabei die Vorlage der Benachrichtigung über die Ankunft, der Kopie des Passes und der Migrationskarte in der jeweils zuständigen Behörde des Innenministeriums Russlands.

2. Dieser Sachverhalt setzt die Umstellung der Behörden der Migrationsregistrierung auf tägliche Arbeit ohne Ruhe- und Feiertage voraus.
3. Die genannten Regeln betreffen alle Ausländer, auch ausländische hochqualifizierte Fachkräfte.

Derzeit erteilen die Angehörigen der Abteilung für Migrationsregistrierung und der Visumausstellung GUVV MVD RF keine eindeutigen Auskünfte über diese Frage und bitten, mit ihnen erneut Kontakt aufzunehmen, weil sie genauere Informationen einholen müssten.

000 SWILAR

Generaldirektorin
Daria Pogodina
ul. Lesnaya 43
127055 Moskau
Tel.: +7 499 978 3787

swilar GmbH

Geschäftsführer
Tobias Schmid
Erikaweg 32
D-86899 Landsberg am Lech
Tel.: +49 8191 9898377

Geschäftsführer
Dr. Georg Schneider
Schlehenweg 14
D-53913 Swisttal
Tel.: +49 2226 908258

Wir empfehlen, zwecks Minimierung von Risiken der Erhebung von Ansprüchen durch Strafverfolgungsbehörden die Anmeldung im Laufe von 24 Stunden ab Ankunft aller sich vorübergehend aufhaltenden ausländischen Bürger unabhängig von den Einreisezielen und privilegierten Aufenthaltsperioden, die durch andere föderale Gesetze und internationale Vereinbarungen festgelegt sind, vorzunehmen.

Bei Auftreten von Fragen sind wir gerne bereit, Ihnen ergänzende Informationen zu dieser Problematik anzubieten. Ihre Ansprechpartnerinnen zu diesem Thema:

—
Natalja Netschajewa, Projektmanager SWILAR OOO
M: natalia.netschaewa@swilar.ru, T: +7 499 978 3787